
В  Совете  Федерации  оценили
работу кунгурских библиотек
По  приглашению  первого  заместителя  председателя  Комитета
Совета  Федерации  по  конституционному  законодательству
и  государственному  строительству  Любови  Глебовой  (г.Москва)
предложено выступить в Совете Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации директору Централизованной библиотечной
системы г.Кунгура Светлане Ивановне Матвеевой. 28 января в
Совете  Федерации  состоялся  «круглый  стол»  на  тему
«Общественно-государственное  партнерство  в  продвижении
просветительских  инициатив,  направленных  на  сохранение
наследия  Великой  Победы:  роль  средств  массовой
информации».  Заседание  прошло  в  ходе  VIII  Рождественских
парламентских встреч «Великая Победа: наследие и наследники»
в рамках XXVIII Международных Рождественских образовательных
чтений.  В  нем  приняли  участие  члены  Совета  Федерации,
представители  органов  федеральных  и  региональных  органов
государственной  власти,  Русской  Православной  Церкви,  СМИ.
Модераторами  мероприятия  выступили  первый  заместитель
председателя  Комитета  Совета  Федерации  по  конституционному
законодательству  и  государственному  строительству  Любовь
Глебова и председатель Синодального отдела по взаимоотношениям
Церкви с обществом и средствами массовой информации Владимир
Легойда.

Светлана Ивановна рассказала о проекте «Дети и внуки победы»
(победитель  грантового  конкурса  «Православная  инициатива»),
итогом  которого  стало издание книги памяти «Мой отец не
вернулся из боя». Зачитала отрывки писем и воспоминаний из
книги. Отметила, что презентации проведены неоднократно, как в
г.Кунгуре, так и в Кунгурском районе.

«Издание книг, это не единственная наша работа, например уже
сегодня  идет  подготовка  к  молодежному  патриотическому
фестивалю #МЫ_из_БУДУЩЕГО!, который организовывает молодежный
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библиотечно-информационный  центр  г.Кунгура.   Мероприятия  
предполагают современный формат (видеостихи, букктрейлеры, и
т.д.),  но  неизменными  остаются  встречи  с  участниками  той
далекой войны, воспоминания из книг,  писем, а значит память
жива»  –  такими  словами  завершила  своё  выступление  С.И.
Матвеева.

Светлана  Ивановна  стала  единственной  из  Пермского  края,
представляющая опыт в  Совете Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации.
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